

## 組織委員会「新入会員の集い」

10月29日(月)

今年で2回目を迎えた「新入会員の集い」をカメリアホールに於いて開催致しました。新入会員の皆様に法人会に入会したらどんなメリットがあるのか、新入会員特別研修と題して川崎南税務署法人課税第1部門三條弘嗣統括官に「税務調査の受け方」について研修を行いました。第2部は新入会員の会社のPR及び自己紹介コーナー。第3部が当会役員、署の幹部の方々との意見交換会で大いに盛り上がりました。



## 中央支部合同秋のバス研修旅行

11月8日(木)

当日は晴天に恵まれ、川崎駅西口を7時30分に出発、一路茨城へまず最初は東海村東海テラパーク(原子力展示館)へ、日本で最初の商業用原子力発電所を見学した後袋田温泉・思い出浪漫館で昼食、午後は日本三大名瀑のひとつ袋田の滝の見学、高さ120m、幅73mが四段になって落ちることから「四段の滝」とも言われているそうです。紅葉の季節はもちろん、四季を通して素晴らしい景観を楽しむことができました。参加者の皆様お疲れ様でした。



## 東支部秋の合同バス研修

11月6日(火)

会員35名参加、茨城県東海村にある「東海テラパーク」を見学、このテラパークでは原子力発電が日本で最初に建設された所で、原子力エネルギーについて改めて見識を深めました。昼食後、当日は晴天に恵まれ、山の紅葉も一段と鮮やかの中、「袋田の滝」の素晴らしい景観が楽しめました。



## 事業委員会「川崎区・幸区社会福祉協議会」に寄贈

9月14日(金)

米海軍第7艦隊バンド演奏会に伴う収益金を川崎区には島田副会長と柏倉事業委員長が、幸区社会福祉協議会には山下会長と柏倉事業委員長が地域福祉推進のためにということで各217,250円寄付致しました。会員皆様のご協力大変ありがとうございました。



## 源泉部会秋のバス研修会

11月23日(金)



今回初めて源泉部会のバス研修に参加し、普段ならあまり行く機会がない筑波宇宙センターへの見学や手ひねり焼きの体験ができ、充実した一日になりました。手ひねり焼きは、実際体験するま

で手動のろくろで作品づくりをするのかと思っておりましたが粘土を伸ばす所から全て「手のひら」により作るという事だったので少し驚きました。小学校の図工を思い出しながらしばし無言、一人で没頭してました。改めて作品づくりの楽しさを実感し、年明け頃に届くのを今から非常に楽しみにしております。又、宇宙センターでは衛星やエンジン等の見学は大変興味深かったです。もう少しゆっくりと見学できたら、より一層よかったです。そして宇宙飛行士に一番大切なものは協調性と聞き納得できました。毎月の研修では、普段あまり話をする機会がない方たちとの交流ができた事も私にとって良かったと思います。最後になりますが、今回のバス移動研修を企画して下さいました皆様、ありがとうございました。

(川崎信用金庫 今井公美子)

## 「税を考える週間」佐野健署長講演会

11月9日(金)



川崎南税務署5階会議室に於いて、「税を考える週間」行事の一環として署長講演会を開催致しました。「川南ウォッチング、～社会のあゆみと共に～」と題しまして、川崎南税務署の歴史、昭和から現在平成17年度までの税収等の変遷また各年代の税務関係、社会・経済のトピックスをスライドを使っての説明、税を考える週間にふさわしい講演会でした。

## かわさき市民祭りに参加

11月2日(金)



毎年恒例の市民祭りが11月2日(金)から11月4日(日)の3日間にわたって富士見公園一帯で開催されました。当法人会も税務署の関係民間団体の一員として参加、当日は税の意義、役割を正しく理解してもらうため、e-Taxのチラシ、税のポケットガイド、税ってなんだ?の小冊子、パソコンによる税金クイズ等を役員、女性部会・青年部会役員等のお手伝いで一日楽しい市民祭りでした。

## 青年部会 家族会クルーズ

10月20日(土)

部会員とその御家族15名がランチクルージングを楽しみました。晴天に恵まれ、横浜港赤レンガ倉庫前より乗船し、ランドマークタワー一帯の素敵な景色を眺めながらの食事や会話で親睦をより深める事が出来ました。

